

Schulfest in der Schiller Schule



aufgeregt. Sie hatten verdammt wenig Platz zum Tanzen, aber am Ende zauberten sie eine sehr schöne Choreographie aufs Hallenparkett. Sie bekamen viel Applaus. Dann waren die Tigers an der Reihe. Leider waren sie nur fünf Kinder, aber sie brachten mit Dance Monkey eine tolle Stimmung in die Halle und alle klatschten begeistert mit. Es war rund um eine gelungene Veranstaltung.



Am 31. Mai fand in der Europaschule Friedrich Schiller in Winzerla eine Festveranstaltung statt.

Bereits 14.00 Uhr hatte sich eine lange Warteschlange aus geladenen Gästen und Eltern vor der Turnhalle gebildet. Der Einlass wollte kein Ende nehmen und die Halle war bis auf den letzten Platz gefüllt.

Gast war auch Christina Rommel mit Band, die mit den Schülern bereits am Vormittag einige Titel einstudiert hatte.

So sang mal der Chor, mal Christina Rommel allein und mal mit allen Schülern der 3. und 4. Klassen.

Auch unsere Tanzkinder der Schule waren mit am Start. Die Tanzteufel hatten extra die Europareise wieder einstudiert. Es war eine Uraufführung und sie waren mächtig

